
令和３年度

【１月号】

糸島市立姫島小学校 ２年２名、３年１名、５年２名
糸島市立志摩中学校姫島分校 １年２名 合計７名

あけましておめでとうございます。令和４年（２０２２年）が
スタートしました。
昨年末は、新型コロナの影響を受けながらも、少しずつ教育活動を平常にもどすことがで
きてきて大変嬉しく思っています。今年は壬寅（みずのえとら）の年で
すが、この年は「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長す
ること」を表すそうです。新型コロナの影響から新しく立ち上がり明
るい年になることを願うばかりです。児童生徒、保護者、島民の皆様
にとりましてもよい年になることをお祈り申し上げます。

持久走大会…みんなとてもがんばりました。【小・中】
←【小学校３・５年、中学１年生のスタートの様子】
１２月４日（土）、晴れてはいましが、寒くて風が
強い厳しい条件でした。特に学校に向かうときは向か
い風で大変走りにくそうでしたが、７名全員が持てる
力を出し切って完走することができました。当日だけ
でなく、それまでの練習にもしっかり頑張ってきた成

果だと思います。寒い中たくさんのご声援ありがと
うございました。

【沿道の声援が子どもたちの力になりました。ありがとうございました。】

←
みんないい走り

をしています。
表情も真剣その

ものです！

学習参観・個別面談参加ありがとうございました。【小・中】
【小２】生活科「プノンペン日本人学校のみんなと交流しよう。」

カンボジアのプノンペン日本人
学校の１・２年生と交流しまし
た。海が近くにない学校なので日
本人学校の子どもたちは姫島の紹
介をすると興味津々でした。姫島
の二人も身を乗り出して画面を見
ていました。

【小３】英語活動「アルファベットを学ぼう」
アルファベットの

読み方や自分のイニ
シャルをみつけて黒
板にならべるなど英
語の文字につながる
活動ができていまし
た。

【小５】家庭科「栄養素のはたらき」
ある日の給食の献立を栄養素に分け

る学習をしていました。時々どの栄養
素に分けたらよいか迷うところもあり
ましたが、二人で相談して考えていま
した。給食がとてもバランスのとれた
食事であることが分かる学習でした。

【中１】社会科 「縄文人・弥生人になって日記を書こう。」
縄文・弥生で学習したことをま

とめるために、縄文人・弥生人に
なって日記を書いていました。そ
れぞれの時代で学習した言葉を使
うことを条件に書いていました。
それぞれ時代のことがよくわかる
ようにまとめられていました。

離島子ども交流会【小】
４島(相島､玄界島､地島､藍島)の小学校と
リモートで交流しました。各
島の様子や学習していること
を交流することができました。
今後も続けていきたいと思

っています。



しめ縄作り体験「六十爺会」の皆様ありがとうございました。【小】
２年ぶりにしめ縄作り体験を行う

ことができました。「六十爺会」の
皆さんから丁寧に教えていただき素
敵なしめ縄ができました。

社会科見学【小】福岡県海洋技術センター・福岡市科学館
福岡県海洋技術センターでは福
岡の漁業について映像を見たりチ
リメンからイカや他の魚の稚魚を
見つけたりしました。科学館では
プラネタリウム鑑賞や体験を通し
て科学について学びました。

理科「蒸留」【中１】
蒸留は、物質の沸点の違いを利用して混
合物から物質を分けることができます。こ
のことを前の時間の実験結果をもとに映像
でふり返ったりデータを見返したりするこ
とで各自で導き出そうとする学習でした。

体育「武道：剣道」【中１】

←【全部の学習が終わって
面をとってほっとした表情】

中学校体育では、武道を
学習します。剣道を１０時
間で学習しました。始めは
剣道着を着るのも大変時間
がかかりましたが、次第に
慣れてきて、防具をつけて

↑【初めて竹刀をもって向き合う】 竹刀を構えても姿勢もよく
とてもかっこよく見えまし

た。１０時間で試合をするには難しいかなと思ってい ましたが、指導したこと
を二人はとても素直に受けとめ、めざましい上達を見せくれました。また、相手
を敬う心などしっかりと武道で学ぶ大切な態度についても理解することができて
いました。貴重な体験になったと思います。

↓
【
初
め
て
の
試
合
】

好成績！おめでとう！糸島市民バドミントン大会【中１】

１２月１９日（日）に行われた糸島市民バドミントン大会中学
生の部（第８回 shuttleｰone杯）女子ジュニア新人戦がありま
した。約６０名ほどの出場者がいるなかで○○○○さんが３位、
○○○○さんが４位の好成績を収めました。4月から頑張ってき
た成果が出て大変良かったと思います。
二人ともおめでとうございます！

【二人にインタビューしました！】
Ｑ初めて試合に出てどうでしたか？【二人とも】「緊張しました。」
Ｑ試合後にどんなことを思いましたか？
【○○さん】「１回戦で負けるかもしれないと不安に思っていました。４月から部活を
してきて３位になれて嬉しいです。大会が終わって他の学校の先生からアドバイスをも
らったので、もっとうまくなりたいと思いました。」

【○○さん】「勝って４位になれて嬉しいと思いました。ミスがあったのでそこをもっ
とよくなるようになおしていきたいと思いました。他の学校の先生からアドバイスをも
らったので、次の大会に生かしたいと思いました。」

※ 試合の結果がよかったと思うだけではなく、次を見据えて課題などをしっかり
ともって次のステップにつなげようとする二人はすごいなと思いました。これか
らの活躍が楽しみです。

学校運営協議会を開催しました。
第２回目を１２月３日に開催しました。学校評価アンケートの結果、７月以降の

児童生徒の様子や文化祭についてご意見をいただきました。また、次年度の運動会
の方向性についても協議していただいています。ご多用な中のご参加、貴重なご意
見、委員の皆様ありがとうございました。いただいたご意見を今後の学校運営
に生かしていきたいと思います。

令 和 ４ 年 １ 月 の 行 事 予 定

１ 土 元日 １１ 火 授業再開・給食開始

８ 土 福岡ブロックPTA研修会糸島大会 ２２ 土 土曜授業 書き初め

１０ 月 成人の日 ２５ 火 お弁当の日

２ 月 の 行 事 予 定

４ 金 小学校入学説明会 １８ 金 給食感謝の会（小中）
中学校学力診断テスト

２１ 月 親子で規範意識向上学習会（小中）
９ 水 中学校後期期末考査１日目

２３ 水 天皇誕生日
１０ 木 中学校後期期末考査２日目

１１ 金 建国記念の日 ※ 現時点での予定です。状況により変更
になることもあります。その際にはお知ら

１６ 水 オンライン英会話授業（小） せいたします。


